



いきいき久間っ子の育成
 くま：工夫して学ぶ子
 つ：強くてたくましい子
 こ：心やさしい子

学校だより

ガンバルンジャーズ



NO. 21

令和4年12月20日
 嬉野市立久間小学校
 文責 校長 坂本和子

がんばったね！校内マラソン大会（12月6日）



今年は昨年ほどの寒さはなく、絶好のマラソン日和になりました。朝から、PTAの父親部や企画委員さんには、受付や安全のためにポイントごとに見守ってもらい、無事に校内マラソン大会をすることができました。また、お忙しい中たくさんの家族の皆様に応援に来ていただき、大会を盛り上げていただきました。

子ども達は11月21日から約2週間しっかり走りこんで本番を迎えました。昼休みのマラソンタイムはもちろん、朝や休みの日なども自分で目標を決めて「特訓」をしている子ども達もたくさんいました。長い距離を走るマラソンはきついし、なかなか好きな子どもは少ないと思います。しかし、みんなでがんばるからでしょうか、この取組は子ども達を強くしていると感じます。たくさんの家族の方と仲間の「がんばれ！がんばれ！」「あと少しよ！」という温かい応援の声と拍手で、また力が湧き、きつい中にもあきらめずに、最後まで一生懸命ゴールをめざす姿に感動しました。そして、大会が終わった後の子ども達のとてもしっかりと元気がよくなりました。応援に集まっていた皆様のおかげで運動場がとても温かい雰囲気に包まれている感じがしました。なんと189名も応援に駆けつけていただきました。本当にありがとうございました！

- | | | |
|--------------------|---------|----------|
| 【1年】(男子) ①光武煌世さん | ②松尾幸弦さん | ③江口琉希愛さん |
| (女子) ①山口結愛さん | ②糸山來愛さん | ③前島向陽さん |
| 【2年】(男子) ①大曲汰季さん | ②西野力輝さん | ③糸山椋晴さん |
| (女子) ①池田空音さん | ②井上佳玲さん | ③平野心織さん |
| 【3年】(男子) ①前島葵斗さん | ②光武龍汰さん | ③北村倅大さん |
| (女子) ①橋本愛奈さん | ②永石向葵さん | ③前田麻那さん |
| 【4年】(男子) ①大曲佑宜さん | ②糸山勇翔さん | ③植松謙介さん |
| (女子) ①田中優莉さん | ②山崎葉那さん | ③坂井優芽さん |
| 【5年】(男子) ①藤瀬水輝さん | ②西野龍心さん | ③江頭晃平さん |
| (女子) ①江口真愛さん | ②中山楓佳さん | ③前田麻央さん |
| 【6年】(男子) ①一番合戦瞭雅さん | ②中山湊斗さん | ③高井駿弥さん |
| (女子) ①笠木陸花さん | ②貞包七虹さん | ③井手葉月さん |

「青のガンバルンジャーバッジ」をゲットした各学年3位以内入賞者を紹介します。



今年も「お芋パーティ」ができました！「昔あそび」も楽しみました！（12月15日）



今年はイノシシ被害で、せっかく全校で植えたサツマイモが全くと言っていいほど採れませんでしたが、ちゃんとそれを見越して地域の皆様が子ども達のためにお芋をくださいました。

久間地区地域コミュニティの志田会長さん、前田事務局長さん、中島環境整備部長さん、

中野前事務局長さんの呼びかけで、原田都巳子さん(冬野)、松尾美佐子さん(北志田)、牛坂の中島憲郎さん、中島誠さん、糸山貞義さん、糸山よしみさんが、たくさん芋をくださいました。去年は豊作だっただけに、ちょっとがっかりしていた子ども達はまるでサンタさんが来たように大喜び。

おかげで、恒例の1年生のお芋パーティをすることができました。

そして、昔遊びでは、サポーターの皆様にあやとり、お手玉、けん玉、外で輪回し、竹馬、羽根つき、コマなどを教えてもらいながら楽しみました。(昔の遊びはちょっとコツがあり、単純なようでなかなか奥深いものです。この後1年生は昼休みにも昔遊びの道具を持って運動場へ行っています。)

一方、家庭科室では朝から食改協の皆様にお芋をふかしてもらいました。そして、昔遊びを教えていただいた後に一緒においしくいただきました。お礼に手作りの松ぼっくりツリーや朝顔の種とメッセージを受け取ってもらい、1年生は満足していました。また、全校の子ども達も甘いお芋が教室に届くと大喜びで、おいしくいただきました。

いつもいつも地域の皆様に、温かく支えていただく子ども達は本当に幸せです。感謝申し上げます。

5年生久間地区コミュニティ菜園にビオラの定植(11月15日)



今年も5年生が学校の坂道入り口の菜園にコミュニティの方と一緒にビオラを植えました。

地域の方に教えてもらいながら、マルチに穴をあけ、色どりを考えて800株のビオラポットを手際よく植えることができました。

これから春にかけてきれいな花を咲かせてくれるのを楽しみにしています。

『ヤング川柳』(西日本新聞)入賞、おめでとう！

12月3日(土)のお題は「丸」

【次点】 丸い月 君の心に みえてきた (3年) 北村偉大さん

12月10日(土)のお題は「のんびり」

【三席】 のんびりと あるいていたら 冬の町 (4年) 平野悠生さん

12月17日(土)のお題は「簡単」

【佳作】 簡単だ 裏に答えが ついている (6年) 中山湊斗さん

【次点】 ローマ字は かんたんだけど まちがえる (3年) 永石向日葵さん

昨日はこの冬一番の寒い朝でしたが、子ども達は元気に登校班で歩いてきました。そして、登校時刻も早くなり、朝から元気に運動場で遊ぶ子が増えています。

冬休みまであと3日。お楽しみがゴールが見えてきているからでしょうか。心なしかみんな明るい顔に見えます。おかげさまで、今のところコロナの感染拡大は抑えられていて、順調に行事や学校生活を行うことができます。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。